

TECHNISCHES DATENBLATT

0893 900 012, 0893 900 001, 0893 900 103

Handreiniger N-Plus

Handreiniger – Reinigt und schützt gleichzeitig

Anwendungsgebiete:

Einsatzgebiete in Industrie, Kfz-Gewerbe, Handwerksbetriebe

Eigenschaften:

Reinigt die Hände porentief und entfernt mühelos Öl, Fett, Schmutz usw.

Anwendung:

Die verschmutzten Hände mit ca. 3 cm Handreiniger und etwas Wasser gut einreiben, bis sich die Verschmutzungen gelöst haben.

Technische Daten:

Alkali-, Silikon-, Seifenfrei	Ja
Geruch	Nach Zitrone
Verwendungsdauer nach Öffnung	12 Monate

Hinweise:

Keine weiteren Hinweise notwendig

Mit diesem Hinweis wollen wir Sie aufgrund unserer Versuche und Erfahrung nach bestem Wissen beraten. Eine Verbindlichkeit für das Verarbeitungsergebnis im Einzelfall können wir jedoch wegen der Vielzahl der Anwendungen und der außerhalb unseres Einflusses liegenden Lagerungs- und Verarbeitungsbedingungen nicht übernehmen.

Dies gilt auch bei Inanspruchnahme unseres unverbindlich zur Verfügung stehenden technischen und kaufmännischen Kundendienstes. Wir empfehlen stets Eigenversuche durchzuführen. Für gleich bleibende Qualität unserer Produkte übernehmen wir die Gewähr. Technische Änderungen und Weiterentwicklungen bleiben uns vorbehalten.

TECHNICAL DATASHEET

0893 900 012, 0893 900 001, 0893 900 103

Hand cleaner N-Plus

Hand cleaner – cleans and protects at the same time

Fields of application:

Applications in industry, car trade, craft businesses

Properties:

Cleans hands—even into the pores—and removes oil, grease and other dirt effortlessly.

Application:

Rub dirty hands well with approx. 3-cm of hand cleaner and some water until the dirt has washed off.

Technical data:

Alkali-free, silicone-free, soap-free	Yes
Fragrance	Citrus
Shelf life after opening	12 months

Notes:

No further information is necessary

We provide this advice based on our own tests and experience and to the best of our knowledge. However, we assume no liability for the application results in individual cases due to the large number of applications and the storage and processing conditions that lie outside the scope of our influence.

This also applies to the use of the non-binding technical and commercial customer services provided by us. We always recommend that users perform their own tests. We guarantee the consistent quality of our products. We reserve the right to implement technical changes and to further develop our products.